

An den
Bezirksausschuss 16 • Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

4. Oktober 2017

— **Briefkasten und Packstation für das Neubaugebiet Hochäckerstraße**

Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, mit der Deutschen Post bzw. DHL in Verhandlung zu treten, um im Neubaugebiet Hochäckerstraße an geeigneter, zentraler Stelle einen Briefkasten sowie eine Packstation aufstellen zu lassen. Die Stadt wird im Hinblick auf die Situierung einer Packstation auch gebeten, ggf. eigene, nicht für andere Nutzungen brauchbare Grundstücksflächen zur Miete zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

— Die Post-Universaldienstleistungsverordnung sieht in §2 vor, dass in Wohngebieten der nächste Briefkasten nicht weiter als einen Kilometer entfernt sein soll. Diese Entfernung ist sowohl im Neubaugebiet Hochäckerstraße als auch im Bestandswohngebiet zwischen Sandgrubenweg und Peralohstraße teilweise überschritten. Ein zentraler Briefkasten könnte also beiden Gebieten dienen. Die aktuell nächstgelegenen Briefkästen befinden sich an der Postfiliale Ottobrunner Straße bzw. an der Ecke Ottobrunner Straße/Weddigenstraße oder jenseits der Autobahn.

— Eine Packstation würde das Gebiet zusätzlich bereichern und unter Umständen auch Lieferverkehr minimieren. Die nächsten Packstationen befinden sich aktuell in der Thomas-Dehler-Straße oder am Perlacher S-Bahnhof.

Für die Fraktion der CSU

Initiative:

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher

Thomas Kauer